

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 31 de Diciembre de 2013.

BIDASOA

[La renuncia a construir el hotel de San Juan, entre las malas noticias](#)

31.12.13 - 00:34 -

En una coyuntura inevitablemente marcada por la crisis económica, las malas noticias que ha recibido Irun han estado relacionadas con esta circunstancia. Entre éstas se encuentran los datos del paro: el pasado mes de noviembre concluyó dejando en Irun una tasa de desempleados del 18,4 %, o lo que es lo mismo, 5.292 iruneses demandantes de empleo. El paro «es un problema compartido con muchas otras ciudades, pero cada uno vive el suyo y no podemos pasarlo por alto», afirmó el alcalde. «Hay muchas familias que lo están pasando mal y, además, hemos tenido algunos desahucios», recordó José Antonio Santano. «Desde el Ayuntamiento hemos mantenido una postura muy proactiva, y creo que eso se ha notado; pero el problema ha estado ahí y hemos tenido que darle una respuesta contundente desde el primer momento». El alcalde recordó también que en 2013 «como ciudad, tuvimos una decepción cuando Mugaburu renunció a la construcción del hotel» que estaba prevista en el ámbito de San Juan-Genaro Etxeandia. «Fue una pena, y que no nos permitió completar una actuación que ya ha sido importante en el entorno de San Juan». No obstante, José Antonio Santano aseguró que «confío en que podamos recuperar ese proyecto en otro momento».